

Votan hoy en la Cámara de Representantes resolución para avanzar en juicio político a Trump



Washington, 31 oct (RHC) Los demócratas de la Cámara estadounidense de Representantes darán hoy un importante paso en la investigación de juicio político contra el presidente Donald Trump, al votar una resolución sobre la próxima etapa de ese proceso.

El Comité de Reglas de ese órgano legislativo aprobó anoche el documento que establece las pautas para que la pesquisa pase a una fase pública, luego de que durante las últimas semanas los legisladores de tres paneles de la Cámara Baja se dedicaron a entrevistar a testigos a puerta cerrada, señala Prensa Latina.

La resolución que se someterá este jueves a la consideración del pleno de mayoría demócrata comprende los procedimientos para la realización de audiencias abiertas y la divulgación de testimonios, al tiempo que autoriza a la minoría republicana a solicitar declaraciones de testigos y documentos.

Asimismo, permite que Trump o su abogado participen en los procedimientos llevados a cabo por el Comité Judicial de la Cámara Baja, el cual tiene la autoridad de presentar artículos de acusación contra el jefe de Estado.

La investigación de juicio político ha reunido pruebas y testimonios extensos, y pronto el pueblo estadounidense escuchará a los testigos en un entorno abierto. La resolución presentada ahora proporcionará ese camino hacia adelante, indicaron los líderes de los comités que encabezan el proceso.

Se espera que la medida reciba la luz verde en el órgano controlado por los demócratas, cuando solo seis miembros de la fuerza azul no han respaldado formalmente la pesquisa de juicio político, que se centra en los llamados de Trump a Ucrania para que investigue al exvicemandatario y candidato presidencial Joe Biden.

Tal comportamiento del jefe de la Casa Blanca es visto por los demócratas como una forma de presionar a un país extranjero para que interfiera en las elecciones estadounidenses de 2020 y lo favorezca políticamente.

La acción prevista para este jueves será la primera votación formal en el proceso de juicio político desde que a finales de septiembre pasado la presidenta de ese órgano legislativo, Nancy Pelosi, anunció el inicio de la indagación.

Los republicanos del Comité de Reglas intentaron realizarle cerca de 20 enmiendas a la resolución, pero ninguna de esas modificaciones fue aprobada.

Miembros del partido rojo se quejaron de que no fueron incluidos en la redacción de ese documento, a lo cual el titular del Comité de Reglas, James McGovern, manifestó que el único interés de esos legisladores es cerrar filas alrededor de Trump. 'No les interesa la verdad', apuntó.

Los líderes republicanos de la Cámara Baja, después de semanas de exigir una votación de este tipo, llamaron a sus miembros a oponerse a la medida, con el argumento de que no va lo suficientemente lejos como para otorgar a Trump el debido proceso y darle más poder a la formación roja.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/206323-votan-hoy-en-la-camara-de-representantes-resolucion-para-avanzar-en-juicio-politico-a-trump>



Radio Habana Cuba